



ごうこうニュース

島根県立江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

学校HPはコチラ



Instagram



@GOTSU_TECHNICAL

Facebook



vol. 107



益田養護学校×江エコラボ クラッチバック

建築・電気科3年生の課題研究デジファブ班と益田養護学校の生徒さんがコラボをして、クラッチバックを制作し、販売します。本体はファルカタ合板を当校の生徒がレーザーカッターで制作し、ワンポイントのアクセサリは益田養護学校の生徒さんが水引で制作しています。

11月18日(土)の浜商デパート等のイベントにおいて限定販売する予定で、販売に向け、今後、両校ではオンラインミーティングにより、細部のデザイン等の調整をする予定です。尚、益田養護学校の生徒さんが制作したイヤリング等のアクセサリもあわせて販売します。



島根県立大学の 学生さんとの高大連携

9月12日、島根県立大学の学生の皆さんに探究学習についてのアドバイスをいただきました。今回のように大学生と一緒に学習する機会がありませんでしたが、話しやすい雰囲気の中、取り組むことができました。

地域活性化について「やりたいこと」、「できること」、「求められていること」の3つの視点から考えました。自分一人では考えることは難しかったですが、大学生の方と一緒に考えることで思考を深めることができました。ありがとうございました。

(文：AE2河野 翼)



アクアスハロウィンナイト のランタンを謹呈しました

10月5日(木)にしまね海洋館AQUAS様を訪れ、アクアスハロウィンナイトで使用する魚のシャンデリアランタンとボックスランタンを謹呈いたしました。魚のシャンデリアランタンはアジの大群をイメージしています。ボックスランタンは泡を出す可愛いシロイルカやペンギンが刻まれており、美しい光を演出してくれます。どちらの作品も課題研究のデジファブ班の生徒が制作しました。

10月21日(土)17時~21時に開催されるアクアスハロウィンナイトにおいて、波子駅からアクアスまでに設置しますので、ぜひ、ミニトレインの試乗等とあわせてお楽しみください。ボックスランタンは11月の浜商デパート等で限定販売もさせていただきます。



AE1(電気コース)が 現場見学に行きました

9月12日、建設中の島根県営住宅浜田中央団地2号棟へ見学に行きました。各部屋の天井にはたくさんの線があり、とても複雑そうで、つなげ合わせていくのはとても大変だと感じました。私は壁に穴をあける体験をさせていただきました。穴をあける機械は重く、難しかったです。島根県企業局西部事務所高野山風力発電所では風車の中を見学させていただきました。風車内は暗く、点検に来る人の大変さを実感することができました。

(文：AE1両見 優翔)

楽しく練習してます！
一緒に野球しませんか？



江津工業高校野球部 BASEBALL CLUB

江津工業野球部の紹介です。

2年生3人、1年生7人、マネージャー2人で活動をしています。

先輩・後輩関係なく、とても仲良く元気いっぱい！

みんな、明るく楽しく

笑顔の絶えない部活です！

「いつでも見学しに来てくださいね！」



Instagram
@goutukouyou.baseball



江津工業グラウンド
〒695-0011 島根県江津市江津町1477